

BENEFICIOS DE LA EDUCACIÓN AMBIENTAL

Con la educación ambiental se:

CONCIENCIA

a menores, jóvenes y mayores sobre la problemática ambiental

SENSIBILIZA

sobre las consecuencias de dicha problemática

INFORMA Y FORMA

para actuar en consecuencia

DISFRUTA

de una ciudad y entorno más agradables



¿QUÉ MÁS SE PODRÍA HACER?

DÉJANOS TUS PROPUESTAS



CONTACTO

947 288 823

eduambiental@aytoburgos.es

VISÍTANOS EN:

www.aytoburgos.es



Ayuntamiento
de Burgos

DÍA MUNDIAL DE LA EDUCACIÓN AMBIENTAL

DÍA MUNDIAL DE LA EDUCACIÓN AMBIENTAL

26 DE ENERO

El **26 de enero de 1975** se celebró en Belgrado el Seminario Internacional de Educación Ambiental, estableciéndose los **principios y objetivos fundamentales** de la educación ambiental.

¿QUÉ ES LA EDUCACIÓN AMBIENTAL?

La educación ambiental es un **proceso permanente** en el cual los individuos y las comunidades adquieren conciencia de su medio y aprenden los **conocimientos, los valores, las destrezas, la experiencia**, y también la **determinación** que les capacite para actuar, individual y colectivamente, en la resolución de los problemas ambientales presentes y futuros.

¿QUÉ HACE EL AYUNTAMIENTO DE BURGOS?



GESTIÓN DE
RESIDUOS



PROMOCIÓN
DE LA
BIODIVERSIDAD



TEMÁTICA HÍDRICA

OFERTA EDUCATIVA
FORMAL Y NO
FORMAL, RECURSOS
DIDÁCTICOS Y
PUBLICACIONES



ACTIVIDADES
MEDIOAMBIENTALES



PASEOS POR EL
CINTURÓN VERDE



CAMPANAS
MUNICIPALES
Y DE ASOCIACIÓN



SUBVENCIONES